SUFYAN (Pakistán)

Viajar a un país muy lejano del nuestro puede parecer una aventura de lo más emocionante, pero si lo haces por necesidad, el entusiasmo va acompañado de preocupación y nerviosismo ante la incertidumbre del futuro que nos espera.

Desde que terminó el instituto en su país, Sufyan tenía muy claro que quería empezar a trabajar, pero la oferta laboral es casi nula en Pakistán. Por ello, en el 2010, a sus 20 años, salió de su hogar con una mochila llena de sentimientos encontrados y se marchó a España, donde su padre ya llevaba residiendo cinco años.

Aunque hablaba urdu (su lengua nativa), punjabi (dialecto de Gujrat) e inglés, no tenía ningún conocimiento de castellano, pero eso no le impidió abrirse camino en su primer destino: Barcelona. Allí comenzó su labor en el sector de la construcción, a la vez que se esmeraba en aprender español. Más adelante, se mudó a Córdoba para comenzar como empleado en un Kebab, donde se instruyó en el negocio de la hostelería. Después de un tiempo, se trasladó a otro restaurante del mismo tipo, esta vez en Madrid, aunque finalmente regresó de nuevo a Córdoba. Pero no acabó allí su andadura, ya que volvió a desplazarse, en esta ocasión a Zaragoza, para seguir trabajando en el mismo oficio.

Pasó un lustro de idas y venidas entre estas ciudades. Fue entonces, en 2015, cuando partió hacia la primera urbe donde había iniciado su andadura por España. En esa época, fue contratado en Barcelona en una fábrica de carpas hinchables y, además, también estaba ocupado por las noches en un Kebab.

Cuando ya llevaba siete años en España había aprendido el idioma y sabía gestionar un restaurante. Entonces se le presentó la oportunidad de dirigir el suyo propio en Ejea de los Caballeros. Un conocido le había comentado que tenía un negocio de Kebab en esa localidad y que estaba interesado en traspasarlo, así que Sufyan cogió el testigo y puso todo su empeño para llevarlo lo mejor posible.

Mientras intentaba ganarse la vida, realizó varios viajes a Pakistán para visitar a sus familiares y a su mujer, con la que se casó en 2018, aunque tardó tres años en obtener toda la documentación legal necesaria para poder traerla a vivir con él a España. Por fin, se asentaron en Ejea, aumentando la familia con su primogénito de 4 años, una niña de 2 años y otra de cuatro meses.

En 2025, a sus 35 años, Sufyan sigue capitaneando el establecimiento "Ejea Doner Kebab Menta", en el que tiene contratadas a tres personas entre semana y a dos más para los fines de semana.

Tras dar muchas vueltas por su nuevo país de residencia, ha encontrado su lugar en Ejea de los Caballeros y ha conseguido que su propuesta de comida, de estilo turco, tenga un grato reconocimiento entre los paladares de los ejeanos.

A pesar de que los comienzos nunca son fáciles y de que las dudas estuvieron presentes en más de una ocasión, Sufyan siguió hacia delante. Supo afrontar el riesgo de establecerse en una población que desconocía, en la que ha logrado ser alguien popular que es apreciado por todos aquellos que alguna vez han tratado con él.

